

Mandataria encabeza Celebración “Pasamos Agosto” y destaca apoyo a los Adultos Mayores

1 SEP 2016



“Creo profundamente en los adultos mayores. Y siempre, cuando lo acompaña a uno las condiciones de salud, hay una tremenda alegría, entusiasmo, participación y, sobre todo, una actitud constructiva y positiva ante la vida”, destacó.

Esta tarde, la Presidenta Michelle Bachelet, acompañada con el ministro de Desarrollo Social, Marcos Barraza, asistió a la Celebración de “Pasamos Agosto”, que se realizó en la Cúpula Multiespacio (ex Cúpula del Parque O’Higgins), donde llegaron cientos de personas mayores de diversas comunas del Gran Santiago.

“Es una gran alegría celebrar una vez más este “Pasamos Agosto”, con todos ustedes. Yo lo he dicho siempre, porque lo creo profundamente en los adultos mayores o los ciudadanos mayores. Y siempre, cuando lo acompaña a uno las condiciones de salud, hay una tremenda alegría, entusiasmo, participación y, sobre todo, una actitud constructiva y positiva ante la vida”, manifestó la Mandataria. La Jefa de Estado destacó que desde este Gobierno, por ejemplo, en todas las comunas de Chile, “han ido mejorando la capacidad de los consultorios de entregar gratuitamente los medicamentos para las patologías más recurrentes en nuestro país, con el Programa Fondo de Farmacias”.

Recordó que en 2015 se promulgó la ley que eliminó el pago de cotizaciones de salud para las personas a las que aún se les cobraba un 5% de su pensión.

Asimismo, también subrayó los esfuerzos que está llevando adelante el Gobierno para mejorar las pensiones. “Tenemos que arreglar lo antes posible las pensiones, pero tampoco quiero una solución que no perdure en el tiempo. Por eso vamos a trabajar seriamente, pero con toda la agilidad y rapidez que podamos”, sostuvo.

Además, la máxima autoridad del país valoró la labor del Servicio Nacional del Adulto Mayor y el aporte del Fondo Nacional del Adulto Mayor, que permite conocer diversas iniciativas, entre talleres y actividades recreativas que persiguen una vida activa, a salir de la casa y encontrarse con amigos y amigas.

En Chile, de acuerdo con la encuesta de Caracterización Socioeconómica Nacional (Casen) de 2013, las personas mayores son más de 2.800.000 (16,7% de la población total). De ellos, 42,7% son hombres y 57,3% son mujeres. El 81% de las personas mayores son autovalentes. Se espera que en 2026, los adultos mayores superen el 20% del total de la población.

De acuerdo a las proyecciones de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), la esperanza de vida al nacer, en el quinquenio 2015-2020 para Chile, es de 79,7 años. Para los hombres es de 77,2 años, mientras que para las mujeres es aproximadamente 5 años superior, alcanzando la cifra de 82,2 años.

“Con encuentros como este clásico ‘Pasamos Agosto’, anticipamos la alegría de las Fiestas Patrias”, dijo la máxima autoridad nacional, y resaltó que “los felicito por su entusiasmo y su energía. Los felicito por su compromiso con el buen ánimo y el trabajo colectivo. Los adultos y adultas mayores son el grupo con mayor presencia en las organizaciones sociales, porque creen en la participación y conocen el valor del trabajo solidario”.